

HEIMATSPORT IN KÜRZE

Elisabeth Obermaier Aikido-Meisterin



Osterhofen. Jiu-Jitsu Meisterin Elisabeth Obermaier (Foto) aus dem WJFF Selbstverteidigungs-Dojo

Shin-Jiu-Jitsu im TV Osterhofen ist

nun auch Meisterin in Aikido. Mit Erfolg hat die Freisinger Studentin die Prüfung zum 1. Dan in der japanischen Kampfkunst Aikido abgelegt. Dojo-Leiter Kurt Müller und stv. Dojo-Leiter Heiko Meriten Müller, Zuschauer bei der Prüfung, freuten sich, dass ihre Schülerin nicht nur „auf ihre Schultern gestiegen“ ist, wie Müller sagte, sondern ihren Horizont auch um eine andere Kampfkunst erweitert hat. – eb